

# Augusto de la Torre

## RESUMEN BIOGRÁFICO

---

Doctor y máster en economía por la Universidad de Notre Dame, licenciado en filosofía de la Universidad Católica del Ecuador. Experto en macroeconomía y desarrollo financiero que ha combinado investigación, redacción, asesoramiento sobre políticas y formulación de políticas públicas a lo largo de su carrera, con un enfoque especial en América Latina.

Trabaja internacionalmente como consultor senior en políticas públicas, enseña en la Escuela de Asuntos Públicos e Internacionales de la Universidad de Columbia y dirige el Centro de Investigación Económica de la Universidad de las Américas (UDLA) en Quito, Ecuador.

Trabajó en el Banco Mundial, donde ocupó los cargos de asesor principal en el Departamento de Sistemas Financieros a nivel global, asesor principal para el Sector Financiero en el Departamento de América Latina y el Caribe y economista jefe para América Latina y la región del Caribe. Fue presidente y gerente general del Banco Central ecuatoriano, cargo por el cual fue reconocido como el “Mejor banquero central de América Latina” en 1996 por la revista Euromoney. Trabajó como economista en el Fondo Monetario Internacional.

Ha escrito numerosas publicaciones sobre una amplia gama de temas macroeconómicos y de desarrollo financiero. Sus ponencias son una extensión de sus investigaciones y arrojan luz en temas como el mercado de trabajo en América Latina, la influencia de China en el crecimiento latinoamericano o las claves de la región para sortear la crisis financiera mundial. Es miembro del Carnegie network of Economic Reformers.